

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Gala de fin d'année en extérieur pour Entre deux mondes



- Louane, une jeune virtuose Photo Le DL /Suzanne BERGER

Entre deux mondes, l'association présidée par Céline Lefranc, c'est l'école de musique du village, organisée autour du professeur, Mustafa Elyakine, instrumentiste chargé

d'expérience, en particulier dans les domaines de la guitare et des percussions.

• **Six cours d'octobre à juin**

Six cours fonctionnent d'octobre à juin dans la salle de l'association située en dessous de la salle de fêtes du hameau de Faverges : guitares et djembés enfants, guitares et djembés adultes, batterie adultes et enfants. Tous ces musiciens avaient rendez-vous samedi 4 juillet en fin d'après-midi pour présenter leur gala de fin d'année.

D'habitude, cette représentation a lieu dans une salle de fêtes, mais comme les mesures barrières du coronavirus sont toujours d'application, l'association avait décidé de transformer la cour du bâtiment en mini-salle de concert.

D'un côté, on avait installé de quoi se restaurer et de l'autre, on avait rangé les instruments, les amplis et les micros reliés par les câbles indispensables. Les spectateurs disposaient d'un énorme espace, de quoi rester suffisamment éloignés les uns des autres.

Les élèves se sont succédé dans l'ordre de leurs cours. D'abord, les jeunes guitaristes qui ont régalé leurs parents avec "Apache" et "Here's to you", puis les percussions, suivies par les adultes guitares et djembés, pour finir par de nombreux solos de batterie. Cette soirée de passionnés s'est terminée fort tard, personne n'a vu passer les heures.

Pour tous renseignements : Céline Lefranc,
entredeuxmondes@rocketmail.com, téléphone 06 88 75 73 20.



Les guitaristes, enfants et adultes, ont présenté leur programme.



- Mustafa Elyakine dirige le petit groupe tout en jouant de la guitare, Véronique Bonnard est aux amplis Photo Le DL /Suzanne BERGER

